

『信』

令和2年9月18日（金）

『最幸の思い出』はできましたか？今後の未来につなげてください♪

無事に修学旅行を終えることができました。3日間の時間はどうでしたか？きっと一瞬だったと思います。すごく早かったと思っている人は、きっと楽しく充実していたからだと思います。事前は雨の予報、台風も来る時期で天候がとにかく心配でしたが、みんなの日頃の行いが良かつたからなのか、雨が降って欲しくない時に、奇跡的に雨が止みました。たくさん伝えたいことがあります、帰ってきてまず伝えたいことは『感謝の気持ち』を忘れないでほしいです。

出発前も不安でしたが、始まってからも不安でした。特に新型コロナウイルスの影響や、台風の被害などで大変な状況の中、現地の皆さんにきちんと受け入れていただけるのか、ものすごく不安でした。でも博多駅から乗車したバスの中で、その不安はなくなりました。自分たちのためにきちんと準備していただいただけでなく、『心からのおもてなし』をいただきました。現地での学習や体験、宿泊先のホテルやバスのスタッフさん・・・どなたも嫌な顔をせず、笑顔で、全力でみんなを迎えてくださいました。みんなのために、二度と戻らない自分の時間を使ってくださいました。これは決して当たり前のことではありません。楽しかった、一生の思い出ができた。もちろん思ってくれたら嬉しいですが、それだけでなく、みんなのために関わっていただいた全ての皆さんに、感謝の気持ちを忘れないでください。

3日間もちろん完璧ではありません。厳しいことも伝えたし、自分自身も上手くいかずに後悔することもありました。でももう時間は返ってきません。ぜひこの3日間の時間を忘れず、大切にし、これからの中未来につなげてください。

大きな声で『ただいま』と言ってくれたでしょうか？保護者の皆さんに3日間の思い出と、『感謝の気持ち』を伝えてくれたでしょうか？とりあえず明日から4日間、しっかり体を休めてください。そして気持ちを切り替え、残りの学校生活に備えましょう。3日間素敵な思い出をありがとうございました。本当にお疲れ様でした★☆

